

Grußwort zur 200. Demo der Bürgerinitiativen in Rhein-Main gegen den Fluglärm

Von Michael Hartmann, MdB

200 Mal derselbe Ort, dasselbe Ziel. Tausende Menschen haben seit dem 14. November 2011 im Terminal 1 des Frankfurter Flughafens gegen den Fluglärm und den damit einhergehenden Störungen demonstriert – immer montags um 18.00 Uhr. Zum 200. Jubiläum dieser deutlichen Bekundung eines Volkswillens trifft man sich jetzt wieder am Montag, dem 31. Januar 2017 um 18.00 Uhr im Terminal 1.

Ich unterstütze die Initiativen und die Demonstranten vor Ort ausdrücklich und werde mich weiter mit ihnen gemeinsam u.a. dafür einsetzen, dass ein zusätzlicher Ausbau des Flughafens verhindert und die Nachtruhe zwischen 22.00 Uhr und 6.00 Uhr morgens eingehalten wird. Es ist bemerkenswert, dass sich eine Fülle von Bürgerinitiativen, zusammengeschlossen zu einem Bündnis, über so lange Zeit mit demselben Ziel gehalten hat.

Wir alle wünschen uns, dass am Ende ein Erfolg steht, der sowohl den wirtschaftlichen Notwendigkeiten als auch dem Bürgerwohl Rechnung trägt.